



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 28 avril 2018

Bilan moral et d'activité

Chers adhérents et amis, mesdames et messieurs, au nom du conseil d'administration, je vous souhaite la bienvenue, à l'assemblée générale annuelle de notre association des anciens élèves du Bigard et je vous remercie pour votre présence.

Avant toute chose, je voudrais rappeler que l'école du Bigard a ouvert ses portes en 1934 grâce au don de Mr PIEL. Il est décédé dans sa 59^{ème} année, précisément le 21 avril 1928. Ainsi samedi dernier, 21 avril, cela faisait exactement 90 ans qu'il disparaissait.

Voici l'ordre du jour.

1. Bilan moral et d'activité de l'année écoulée.
2. Bilan financier et approbation.
3. Sortie annuelle de septembre.
4. Élections.
5. Questions diverses
6. Pot de l'amitié
7. Repas

Nous voici réunis une nouvelle fois à Jobourg pour notre assemblée générale et le repas qui suivra après le pot de l'amitié.

En effet, la salle de Querqueville n'est toujours pas remise en état, par suite de l'incendie de l'année dernière. Nous espérons pouvoir l'utiliser de nouveau l'année prochaine, mais à ce jour rien n'est certain.

Quoi qu'il en soit, nous apprécions à sa juste valeur le service rendu par la municipalité de Jobourg qui nous prête gracieusement cette magnifique salle.

En conséquence, en votre nom, je remercie Monsieur LECOUCVEY, Jean-Paul, maire de JOBOURG et son conseil municipal.

Je remercie également Mr MAGHE, maire de QUERQUEVILLE, pour l'aide qu'il nous apporte, en mettant à notre disposition, les locaux pour nos réunions du conseil d'administration. Mr MAGHE s'est excusé de ne pas pouvoir être parmi nous ainsi que son adjoint Mr HENNEBAUT.

Merci également à la Presse qui diffuse le reportage de nos réunions, mais aussi, qui nous sert de relais, en publiant nos demandes de recherches de nouveaux adhérents.

Enfin, je remercie tous les membres du conseil d'administration, qui œuvrent pour le bien de notre association. Aujourd'hui, Jean-Paul CEDRA s'est excusé de ne pas pouvoir être avec nous car il relève d'une opération. Il va bien et nous lui souhaitons un bon rétablissement.

Cette journée nous permet de nous retrouver, nous les anciens élèves de notre cher Bigard, mais aussi nos amis qui nous font le plaisir d'être présents aujourd'hui.

Je citerai

- Mr et Mme DEVESA
- Madame BASILLE Jeanine et Jean-Yves
- Madame LAMACHE Suzanne
- Madame AVOINE Anne-Marie (présence pas certaine)

Certains de nos camarades ne peuvent pas être présents, pour diverses raisons, principalement de

santé. Quelques uns nous ont envoyé des mots d'excuses, parfois avec un petit coup d'œil sympathique. Je vais vous les citer et lire les mots d'excuses qu'ils nous ont fait parvenir.

Parmi eux, Alain DARTHENAY, ne peut pas venir et le regrette beaucoup. Il nous souhaite autant de succès que l'année dernière, à cette réunion de ce jour. Sa mère Madame DARTHENAY va bien et il vous adresse toutes leurs amitiés à vous et à vos familles.

Parmi nos adhérents, nous n'avons connaissance que du décès de Alexandre JEANNE. Nous aurons une petite pensée pour lui.

Cette année, nous avons le plaisir d'accueillir un nouveau membre. Il s'agit de Roland MARTIN qui est allé au Bigard dans les années 67/68/69 avec son frère Hubert. Roland habitait à l'époque à HERQUEVILLE et maintenant il demeure à JOBOURG. Il devrait retrouver d'anciens camarades présents aujourd'hui (Jacques ALTHOFER, Jacques LECERF, Yannick LEGOUPIL et Yves SAUVEY)

Le nombre d'adhérents de l'association, créée en 1987, ne cesse de diminuer, malgré les efforts que nous faisons pour contacter les anciens élèves. Et pourtant il y a de la réserve parmi les anciens du Bigard. Il faudrait que chacun de nous reprenne son bâton de pèlerin et fasse un petit effort pour convaincre les anciens camarades. Vous en connaissez tous au moins un, j'en suis certain, un que vous rencontrez de temps en temps ou avec qui vous êtes restés en contact. Nous vous demandons de faire ce petit effort, car au train où l'on va, il n'y aura plus que le bureau et encore

Quelques chiffres, pour l'année 2010 nous étions 71 adhérents, en 2016 55, et en 2017. 51 adhérents, C'est dire que les effectifs diminuent chaque année.

Nous avons envoyé 68 invitations et nous sommes 46 adhérents à jour de cotisation. (Quorum 15)

Parmi ceux-ci, 28 sont présents. Le quorum de 33 % est atteint et l'assemblée peut valablement délibérer.

Pour le repas, nous serons 58 convives.

Concernant notre activité, depuis la dernière assemblée générale 2017, il n'y a pas eu de rencontre avec le Bigard. Vous le savez peut-être déjà, mais nos relations avec les dirigeants du Bigard actuel sont réduites au minimum depuis le départ de Mme de MALARET l'ancienne directrice. Elle a quitté les lieux avant la dernière AG de 2017. Nous ignorons le motif de ce changement à la tête de l'établissement. Nous ne connaissons pas la nouvelle direction.

Le 09.09.2016, notre association a renouvelé la sortie du mois de septembre. Cette sortie permet de nous retrouver entre deux assemblées et cela semble plaire à ceux qui veulent bien participer. Nous étions 71 participants à embarquer sur le bateau amphibie pour visiter l'île de Tatihou. Le bateau n'ayant qu'une capacité de 58 places ? il a fallu une deuxième rotation pour l'ensemble.

Vers midi nous avons déjeuné au restaurant et le menu était excellent. Ensuite nous avons peu de temps, mais nous avons visité le musée et suivi la visite guidée très instructive sur le passé des lieux. Malheureusement le temps passe très vite et peu de nous ont pu aller jusqu'à la tour Vauban, que déjà il fallait rejoindre le bateau vers 16 heures pour regagner St Vaast et là encore avec deux allers retours.

Cette sortie étant appréciée par les participants, nous renouvellerons ce genre de sortie cette année.

Pour le moment, rien n'est arrêté, mais il est fort probable que nous nous retrouvions au Manoir du Tourps à OMONVILLE LA ROGUE. Il s'agit d'une ancienne ferme-manoir réhabilitée par la communauté de communes de la Hague et qui appartient au conservatoire du Littoral. Des expositions sur la Hague sont organisées et principalement sur le passé et le territoire de la Hague. Nous pourrions déjeuner là aussi sur place au restaurant « Les Murets ». Nous espérons que vous viendrez nombreux et comme les autres années, vous pourrez inviter vos familles ou amis.

La date n'est pas encore arrêtée mais vous serez avertis en heure et en temps.

Autrement, pour votre info, pour préparer les différentes activités de l'association, le conseil d'administration s'est réuni les :

- 14.06.2017
- 13.10.2017

- 31.01.2018
- 07.03.2018

Ces réunions ont toutes eu lieu dans la salle des Veillées de la Mairie de QUERQUEVILLE ou à celle de la Coquerie que la municipalité met à notre disposition.

Après la clôture de cette assemblée, nous prendrons le verre de l'amitié, et enfin nous passerons à table en espérant que le menu vous plaira et que vous passerez un excellent moment.

Enfin, je vais passer la parole à notre cher ami, Jean-Marie POIRIER, notre secrétaire-trésorier, qui va se faire un plaisir de vous présenter le bilan financier de l'année écoulée, avec toute la rigueur qu'on lui connaît.

Je vous souhaite, à toutes, et à tous , une très bonne journée.

Je vous remercie de votre attention.

Le président

Jean-Charles CAUCHON

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Cauchon', written in a cursive style with a long horizontal stroke extending to the right.